

## INAUGURACIONES EN EL MES DE JULIO

### INAUGURACIÓN DE OBRA DE AMPLIACIÓN DEL SERVICIO ELÉCTRICO EN CHALHUANCA

En el mes de julio Electro Sur Este inauguró una obra de ampliación del sistema eléctrico en el distrito de Chalhuanca, con el objetivo de contribuir al progreso, desarrollo y mejora en la calidad de vida de la población. El proyecto comprendió la instalación de redes eléctricas primarias y secundarias en 14 sectores del distrito, beneficiando directamente a más de 100 familias. La inversión ejecutada superó el millón de soles.

La obra fue desarrollada por la Gerencia de Proyectos de Electro Sur Este, bajo la dirección del Ing. Ronald Gamarra Santos, reafirmando el compromiso institucional con la ampliación de la cobertura y el acceso a servicios básicos de calidad.

La ceremonia de inauguración contó con la participación del Ing. Efraín Aparicio Campana, Gerente Regional Apurímac; Ing. Mario Mostajo, Gerencia de Proyectos; Ing. Gustavo Carrillo Segovia, Alcalde Provincial de Aymaraes y los representantes de los 14 sectores beneficiados.

Esta obra constituye un avance significativo en la mejora de la infraestructura eléctrica en la región, contribuyendo a la integración y desarrollo sostenible de las comunidades atendidas.



Ing. Efraín Aparicio Campana, Ing. Mario Mostajo, Alcalde de Aymaraes junto a los representantes de los 14 sectores beneficiados.